

Bajo el concepto de “lucha por la paz y contra la agresión imperialista”, durante los días **10 y 11 de enero el Estadio Popular de Recoleta “Leonel Sánchez” albergará una nueva versión de uno de los encuentros político-culturales más emblemáticos del país: la Fiesta de los Abrazos 2026, organizada por la Fundación Delia del Carril y convocada por el Partido Comunista de Chile.** Con una trayectoria de décadas, la más importante fiesta político-social de la izquierda y el progresismo en Latinoamérica —y tras una edición 2024 inaugurada por el Presidente Gabriel Boric— el evento se traslada a la zona norte de la capital para desarrollar una versión centrada en la memoria, la participación ciudadana y la recuperación del espacio público.

La apertura del evento se realizará el sábado 10 de enero, a las 10:30 horas, y contará con un discurso del presidente del Partido Comunista de Chile, Lautaro Carmona, además de la **presencia de delegaciones y representantes de organizaciones políticas, sociales y culturales, tanto nacionales como internacionales.** Esta jornada dará inicio a una nutrida programación que se extenderá durante todo el fin de semana.

El acceso al recinto, ubicado en Avenida Recoleta N° 3005, tendrá un valor de \$8.000 por persona y por día. Menores de 12 años no pagan. La entrada garantiza el ingreso a la totalidad de las ponencias, ferias y espectáculos artísticos. Las entradas se adquirirán directamente en el acceso al estadio.

Con una trayectoria que se remonta a 1987, la Fiesta de los Abrazos nació en plena dictadura militar como un espacio de reencuentro y resistencia para perseguidos políticos y exiliados que retornaban al país. Desde entonces, el evento ha evolucionado hasta convertirse en una masiva expresión colectiva que busca recuperar los espacios públicos y fortalecer el tejido social a través del arte, la gastronomía y el análisis de la realidad nacional e internacional.

En esta edición 2026, los asistentes podrán participar en foros político-sociales y seminarios con relatores de diversas trayectorias. Uno de los hitos principales será la tradicional «Carpa del Arte y las Letras», espacio que históricamente ha congregado a intelectuales de la talla de Raúl Zurita y Eduardo Galeano. Además, el recinto albergará una muestra gastronómica de la zona central, artesanía de distintos territorios y un show artístico diario de tres horas montado en un escenario de alta tecnología audiovisual.

En el plano artístico, la Fiesta de los Abrazos 2026 contará con una nutrida programación musical: el sábado 10 de enero se presentarán Carmen Prieto, Calle Mambo y la Sonora del Pueblo, mientras que el domingo 11 subirán al escenario Santo Barrio, Camiseta 22 y Banda Conmoción, dando forma a dos jornadas marcadas por la música popular y el cruce de

estilos que caracterizan históricamente a este encuentro político-cultural.

Para facilitar la asistencia del público, la organización destacó la conectividad del Estadio de Recoleta. Se recomienda utilizar la Línea 2 del Metro de Santiago, descendiendo en la estación Dorsal, así como las líneas de buses 203, 203N y 208 de la Red Movilidad, que recorren Avenida Recoleta y dejan a pasos del estadio.

De esta manera, la Fiesta de los Abrazos 2026 se proyecta nuevamente como un espacio de encuentro, reflexión y expresión cultural, reafirmando su carácter histórico como una instancia de diálogo político y participación ciudadana, abierta a la comunidad y comprometida con los valores de la paz, la solidaridad y la defensa de los pueblos.

2,243 views today

29,236 total views,